

## 新型コロナウイルスに関する情報共有（6月4日）

- 6月4日現在、保健省発表の確定症例数は、昨3日から504人増の12815人です。
- 昨日、新型コロナウイルス対策タスクフォースは、現在の治療施設の病床数が7187床（うち4884床使用中）であると発表いたしました。
- 保健省は、新たに1人の新型コロナウイルス感染者が死亡したことを発表しました。

1 6月4日、保健省は新型コロナウイルスの感染者数を次のとおり発表しております。（6月4日14時半時点（当地時間））

バーレーンにおける確定症例数は12815人

確定症例数のうち退院者数7410人（前日比+3人）、死亡者21人（前日比+1人）

昨日から感染者数は504人（内訳は、外国人労働者373人、感染者との接触116人、海外からの帰国者15）増加しております。

（※前日比の数字は、昨日9時発表の感染者等数と比較をしております。）

これまでの検査実施数累計33万7773件（陽性率約3.8%）

【参考】バーレーン保健省ホームページ：<https://www.moh.gov.bh/COVID19>

2 昨日、新型コロナウイルス対策タスクフォースは、記者会見において以下のことを発表しております。

（1）現在、国内の治療施設の病床数は7187床であり、そのうち4884床が使用中である。また、隔離施設の病床数は3410床で、そのうち599床が使用中である。

（2）今まで33万件以上の検査を実施し、治癒率は60パーセントに達している。

（3）複数の者が、感染症予防策をとらず、ラマダン中やイード中に家族との大規模な会合を催したことが、バーレーン人感染者の増加につながった。

3 保健省は48歳の外国人男性が新型コロナウイルスに感染し、死亡したことを発表しました。これで当国における死亡者は累計21人となりました。